



Intensivstation versorgt nur noch einen Covid-Patienten

Wie der Geschäftsführer der Klinik Dr. Robert Schindlbeck, Robert Schindlbeck, in einem Gespräch mit herrsching.online mitteilte, befindet sich nur noch ein Covid-Patient auf der Intensivstation. Schindlbeck ist sehr zuversichtlich, dass auch dieser die Krankheit übersteht. Seit Beginn der Pandemie hat das 130-Betten-Haus an der Seestraße über 150 Covid-Patienten behandelt, 50 von ihnen wurden intensivmedizinisch betreut.

Category

1. Gemeinde

Date

10/05/2025

Date Created

06/05/2021